# HII, PA

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL EN ESPAÑOL

MIÉRCOLES 6 DE NOVIEMBRE DE 2013 | Año XXXVIII | Número 13.279 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros



En el AVE con un genio del piano

Alfred Brendel visita España en su faceta de escritor Páginas 40 y 41



#### El Real Madrid, casi en octavos

Los blancos reaccionan y empatan con la Juve (2-2) Páginas 49 a 53



## El PP abandona a Wert ante el fiasco de las becas Erasmus

El Gobierno obliga al ministro a rectificar ante las quejas de dirigentes, autonomías, universidades, estudiantes y la UE

FERNANDO GAREA / J. A. AUNIÓN Madrid

El ministro de Educación, José Ignacio Wert, se quedó ayer solo: el Gobierno le obligó a rectificar su decisión de recortar, con el curso ya empezado, las becas Erasmus para estudiar en el extranjero.

La decisión fue adoptada tras la avalancha de críticas de estudiantes, universidades, comunidades autónomas (incluidas las del PP), la Comisión Europea y los propios dirigentes de su partido, que desautorizaron su gestión en público. "Se ha suscitado una gran incertidumbre entre los estudiantes", criticó el portavoz del Grupo Popular en el Congreso, Alfonso Alonso.

El recorte de las becas con el curso iniciado ha sido la gota que ha colmado el vaso de la paciencia de un partido en el que pocos brindan apoyo a Wert y que vive una sucesión de polémicas y rectificaciones a cuenta de la gestión educativa: la penúltima, la semana pasada, cuando el ministro tuvo que ceder ante las autonomías del PP para ampliar el plazo de aplicación de la Ley para la Mejora Educativa (LOME). Una reforma que le castiga en las encuestas, aunque mantiene el apovo, cada vez más lejano, del presidente del Gobierno. Páginas 34 a 36

EDITORIAL EN LA PÁGINA 28



#### **Guindos** gana el pulso a la banca por la elección de su presidente

Roldán renuncia a la patronal del sector

ÍÑIGO DE BARRÓN, Madrid

José María Roldán no será presidente de la patronal bancaria. El exdirector de Regulación del Banco de España renuncia a asumir el cargo para el que había sido elegido por las principales entidades después de que el ministro de Economía, Luis de Guindos, trasladase al sector su malestar con la decisión. La banca defendió que Roldán cumplía todos los requisitos legales y éticos, pero ha preferido ceder. Guindos, mientras, planea extender la incompatibilidad de los ex altos cargos del supervisor. Página 22

#### Freixenet afirma que sufre boicot dentro y fuera de Cataluña

El presidente de Freixenet, Josep Lluís Bonet, admitió ayer en Madrid que su grupo, líder del sector del cava, está sufriendo "un boicot en el conjunto de España" y en Cataluña tras sus críticas públicas a los planes soberanistas de Artur Mas v de ERC. Bonet precisó que los daños son más morales que materiales, porque el 80% del negocio lo tienen en el PÁGINAS 12 Y 13 extranjero.

### Fabra anuncia el cierre de Canal 9 tras la anulación de 1.000 despidos

La decisión dejaría a la Comunidad Valenciana como la única con lengua cooficial sin televisión autonómica propia

FERRAN BONO, Valencia

La Comunidad Valenciana será la única autonomía con lengua cooficial que se quedará sin una cadena de radio y televisión pública. El presidente, Alberto Fabra, anunció ayer el cierre de RTVV después de conocer la sentencia del Tribunal Superior de Justicia que declaraba nulo el Expediente de Regulación de Empleo (ERE) por el que habían sido despedidos más de 1.000 trabajadores. Fabra explicó a través de un comunicado que su Gobierno no podía hacer frente a los costes de readmisión de los empleados v que prefería destinar esos 40 millones de euros a educación y sanidad. Fuentes del Partido Popular explicaron que el pre-

sidente valenciano ha aprovechado la sentencia para presentarse como paladín del liberalismo ante determinados sectores. La oposición reaccionó con dureza ante el cierre de RTVV y pidió la dimisión de Fabra.

La deuda acumulada de RTVV, asumida por la Generalitat, supera los 1.000 millones de euros. PÁGINAS 56 Y 57

